

# "Cristonacionalismo": hecho en Israel

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[3 Junio, 2018](#)

No entiendo la glorificación del "nacionalismo", salvo que ayudará a acelerar agresivamente la perversión racial y la destrucción del linaje europeo mediante guerras raciales e invasores, y a detenerla mediante deportaciones, derribar la UE y, en general, provocar algunos cambios necesarios para poder avanzar con una agenda SUPERIOR a la suya. Si fracasan en este objetivo, no son en ningún sentido mejores que los comunistas judíos.

Mucha gente olvida la historia del llamado "nacionalismo", razón por la cual Hitler acuñó el nacionalsocialismo para resolver realmente todos estos problemas, que van desde cuestiones culturales a muchos otros problemas. Una de las razones por las que surgió el nacionalsocialismo fue debido a la gran incompetencia del nacionalismo, en particular para los desarrollos sociales y culturales.

En jerga sencilla, el nacionalismo, incluso en su forma más verdadera, no es suficiente para salvarnos el culo de la extinción. En su forma kosher, puede ser en última instancia inútil. Estados Unidos ha sido fuertemente "nacionalista", pero no hizo lo que Benjamin Franklin y otros Padres Fundadores les dijeron que hicieran... mantener a los judíos fuera y formar un estado racial. Ahora, unas décadas después de los años 50, los estadounidenses blancos están luchando por su propia existencia biológica. Permitieron que los "judíos estadounidenses" trajeran esclavos y todo tipo de otras personas, y el "nacionalismo estadounidense" pasó de ser algo sobre los blancos a significar simplemente que tienes un pasaporte estadounidense.

Aparte de eso, el "nacionalismo" es en gran medida un montón de mierda. En el "nacionalismo", mientras te clasifiques como "ciudadano de la nación X" y tengas "tus papeles", eres un ciudadano de la "nación". Y mientras pagues "impuestos" y vayas a la iglesia, eres un buen goy. Eso es todo lo que hay en el "nacionalismo". Puedes ser un judío de Cohen y vivir perfectamente bajo un régimen nacionalista, siempre que pretendas ser parte de la "nación" y vayas a la iglesia todos los domingos. Por la noche

puedes conspirar sobre cómo derribar a todos los goyim, pero eso es otro asunto.

Y esta ha sido la situación en la mayor parte de Occidente desde los años 50. Por eso ahora estamos en las garras mortales en las que estamos. Los judíos ascendieron al poder lentamente desde que tenían un "pasaporte" a una nación y sus llamados "papeles" y luego comenzaron a gobernar naciones por completo. Luego pasaron de las concesiones del "nacionalismo" en un "nacionalismo" laxo a ser multimillonarios y ocupar todos los cargos políticos. Eran "alemanes", eran "franceses", etc., ya que tenían papeles para ello. Y sus nombres podrían haber sido Israel Cohen.

El "nacionalismo" también se basa en la idea de competir con otras naciones europeas en guerras financieras o cualquier otra forma de competencia que exista. No hay valores raciales o éticos de naturaleza profunda en el "nacionalismo", solo algunas tonterías basadas en falsificaciones históricas de iglesias locales y cornudos que creen que sus llamadas "naciones" no existieron durante 10.000 años, sino durante 500 o algo así, y por lo tanto, el "cristianismo" es nuestra "cultura" y no el paganismo, que SIEMPRE fue nuestra cultura, y luego fue reemplazado por la fuerza por los judíos.

Muchos "nacionalistas" son del tipo que cree que las Cruzadas fueron "Gloriosas Guerras Blancas" y que "Deus Vult" fue algo grandioso. Mientras el Goy blanco cristiano exista con la lepra cultural judía, pero esté vivo, eso les basta.

Para Satanás esta situación no es suficiente, ni tampoco lo es para nuestros dioses. Por eso han destruido el orden cristiano. Existir como goyim en un establo no tiene importancia, a menos que haya un plan para liberar a este goy. Y los nacionalistas cristianos lo pretenden así. Mientras que los dioses los utilizarán sólo para romper el establo por completo más tarde. Lo harán sin siquiera entender cómo sucedió realmente.

Para aquellos que no lo saben, en Europa hay muchos judíos. Y estos judíos no desean abandonar Europa. Como ha declarado Griffin sobre el caso de los musulmanes, ellos impulsan una guerra entre "cristianos" y "musulmanes", pero al mismo tiempo, tratan de expulsar al "musulmán" porque consideran que su existencia hace que la vida sea insegura para los judíos en Europa. Impulsan a ambos lados, ya que esto crea guerras civiles

al mismo tiempo, entre el goy blanco y el árabe, y da razones al gobierno federal para aplicar las medidas más rápidamente, abusar de la ley e imponer el plan multicultural aún más rápido. Esto ha sucedido en Gran Bretaña.

El verdadero nombre de "Robinson" debería ser Rabbi-Son, ya que básicamente su verdadero nombre es Lennon. Y es un agente que impone y alimenta una guerra entre "británicos cristianos" y "árabes musulmanes". Robinson no puede señalar al judío porque le cortarían el dedo. Si estuviera haciendo lo mismo contra los judíos en Gran Bretaña, además de los árabes, su cadáver se encontraría en un lago en alguna parte, sin tonterías políticas. Porque, como han revelado los verdaderos nacionalistas sin paréntesis, lo ponen allí, como a las organizaciones judías, para hacer lo que hace. Que es revelar la mitad de la "verdad", o una cuarta parte de ella. Lo mismo ocurre con personas como Lauren Southern y muchos otros. La "verdad parcial" puede ser incluso más peligrosa que mentir. No puede resolver ninguna de estas situaciones.

El nacionalismo se basa en el falso pretexto de nuestro "pasado cristiano" y la sostenibilidad de nuestros "valores judaicos cristianos" en nuestra civilización. Escuche a cualquier líder "nacionalista" y verá que se adentran en el tema, apoyan al sionismo, a Israel y beben el culo de los judíos hasta que se les sale la orina y se la beben en un vaso para alcanzar la salvación. El nacionalismo es la segunda puerta para seguir manteniendo el control sobre los goyim, de modo que los judíos puedan recuperarse y volver a la batalla. Nigel Farage dijo en una entrevista sobre Robinson que básicamente hace lo que hace porque considera que los "valores judeocristianos de Gran Bretaña" están amenazados.

Aquí tenemos gente con un pie de nuestro lado y otro del lado del enemigo. Esto crea una situación inestable para el enemigo, pero no es ideal ni un objetivo final para nosotros tampoco. El caso del nacionalismo es un entorno inestable para los judíos. A través del nacionalismo y sus fracasos y contrastes con la agenda comunista en el siglo XX, surgieron los mejores partidos como Hitler y Mussolini.

El cristianismo y los judíos en todos estos partidos y sindicatos permiten que esto suceda. No sería sorprendente que estos "nacionalistas" también proscibieran el "satanismo" y hicieran obligatoria la observancia cristiana. Un ejemplo es el Amanecer Dorado y su neutralidad hacia los paganos

griegos, pero su principal propaganda se centra en Bizancio, la Iglesia y una extraña mezcla entre cristianismo y paganismo y en cómo el rabino Jesús es algo "bueno" para su país.

La misma memética se da con muchos otros "nacionalistas".

El "nacionalismo" debe tomarse con mucha cautela y nadie aquí debe engañarse tontamente pensando que nuestro trabajo está "hecho" de alguna manera, o que estamos yendo remotamente hacia la "libertad" simplemente porque algunos partidos nacionalistas tomarán el poder. Lo tomarán gracias a nuestros esfuerzos, pero son sólo un medio para un fin, un paño sucio para cerrar heridas raciales, en medio de una crisis racial.

El siguiente paso es conseguir una venda limpia, desinfectar, ir al médico, proporcionar atención médica, etc.

Aquellos que están "satisfechos" con estas órdenes "nacionalistas" son almas cristianas y no tienen entendimiento. Los "nacionalistas" cristianos han existido siempre, y adivinen qué, trajeron a Europa a su condición actual. No se toman en serio los factores de raza, la dominación cultural por los judíos, o cualquier otro asunto similar. Algunas personas en estos partidos sí lo hacen, y es sólo de esta gente que vendrá un cambio "nacionalista" positivo.

El falso nacionalismo ha sido la razón, junto con el cristianismo, de que Europa haya derramado toda su sangre en guerras intrarraciales entre sus propios congéneres. Orgullosos "cristianos" que alzan la espada para matar a los que no son "cristianos" y una denominación de "cristianos" que mata a la otra. Esto sólo se repetirá en otros niveles si el "nacionalismo" persistente se convierte en la nueva y "segura" agenda.

Esto es como jugar al póquer con judíos. El nacionalismo es lo que los lleva a la ruina, no cuando abandonan el juego o lo pierden para siempre.

Aquí, por ejemplo, tenemos a un rabino "alemán" que dice que Hitler fue una "mota de mierda" en la historia alemana. ¿Quién es este viejo judío cornudo para decirlo? Uno mira su nariz y comprende rápidamente por qué este SALVADOR NACIONALISTA DE LA "ALEMANIA NACIONALISTA" dice esas cosas.

Este tipo no era otra cosa que un comunista liberal en los años 90, donde defendió políticas para acoger a los "solicitantes de asilo". Ahora cree que la clave de la popularidad y de extender su vida útil gira en torno a llamar al hombre más grande de Alemania y a su VERDADERO salvador "mota de mierda".



La regla transitoria de esta basura de baño "nacionalista" kosher es sólo el comienzo de nuestro trabajo, no el final. Termina sólo cuando hemos finalizado nuestra misión por completo.